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議会だより みほ
令和７年５月１日発行　№ 149

一般質問のその後一般質問のその後

追追跡跡 !追跡 !

幼児教育・
保育の無償化！

葉梨　公一　議員
平成 29 年 11 月１日発行
議会だよりみほ　No.119

　　防災行政無線の整備について
　村民の安全安心を確保するための対策
として、防災行政無線の整備について村
の考えを問う。
　　より良い整備を考えていきたい。
　整備について課題はあるが、先進自治
体の例も含め、後から整備する当村とし
ては、より良い整備を考えていきたい。

山崎　幸子　議員
令和元年 11 月１日発行
議会だよりみほ　No.127

　　保育料無償化に向けての対応
　令和元年 10 月から保育料が無償化になるこ
とを契機に、教育内容や給食の回数等を考慮し
選択するのではないか。教育委員会の対応は。
　　保護者を支援していきたい。
　幼稚園については長期休業期間中の預か
り保育を実施。保育所は土曜日の保育時間を
平日と同様にし保護者を支援していきたい。

　議会だよりに掲載された一般質問が、村政にどう反映されているのか、その後どうなっ
たか追跡しました。
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答
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答

防災行政無線について
HP に掲載しています。
詳しくはこちら→

幼児教育・保育の無償化に
ついて HP に掲載してい
ます。詳しくはこちら→

【制度の概要】
　令和元年 10 月１日から、村民税非
課税世帯の子どもの利用料が無償化
されました。

防災行政無線で
緊急情報を
いち早くお届け！

【防災行政無線とは？】
　自然災害に関連する情報や避難勧
告などの緊急情報を村民の皆さまに
いち早くお知らせしています。


